
 

 

 

 

 

 

 

 

RESUMEN 

El ser humano no puede identificar un problema, si no está capacitado sobre el 

tema. Actualmente Tarija presenta varios problemas económicos, y nosotros los 

tarijeños debemos dejar de depender del sector público, debido a que una de las 

maneras de reactivar la economía es apostar por el sector privado. 

Teniendo gran potencial en la actividad agropecuaria, este sector no se 

encuentra capacitado para emprender, generando ese miedo e incapacidad de 

tomar acción. De tal manera que este proyecto ofrecerá un espacio para 

capacitar, practicar y ejecutar sobre el mundo de negocios, el mundo del 

emprendedor.  


